【運動部】

1 バスケットボール部

(男子)わたしたちは、毎日真剣に全力で練習に取り組んでいます。バスケット ボールは、激しく動き回る厳しい状況の中で冷静な判断と正確な技術を必要と するスポーツです。また一つのミスが大きく勝敗を左右します。そういったス ポーツを通して、どんな困難にも打ち勝つ強い精神力、一つのミスも許さない 正確性と礼儀やマナーを身につけていくことを目標に活動しています。

(女子) バスケットボール部は、「謙虚さは上達への道しるべ」を合い言葉に日々 練習や 試合に取り組んでいます。バスケには体力、シュート力などが必要です。 さらに、バスケ 部に入ればバスケの技術だけでなく、礼儀や精神力も身につき ます。あなたの3年間をバスケに注いでみませんか?

2 バドミントン部(女子)

バドミントン部は、元気で笑顔の絶えない部活を目指し活動をしています。市大会や県大会の出場や強化リーグの昇格を目標に日々の練習に励んでいます。持久力・瞬発力・精神力が必要なスポーツですが、やりがいもあります。バドミントンで遊んだことはあっても、本格的に競技バドミントンをやったことがある人は少ないと思います。しかし、先輩が基本から、わかりやすく教えてくれるので大丈夫です。一緒にバドミントンを楽しく練習しましょう。

3 バレーボール部(女子)

私たちバレーボール部は、日々真剣に練習に取り組んでいます。部員のほとんどが初心者からのスタートですが、地道に練習をして実力をつけていっています。 部員全員が仲良く、いつも明るいです。 みなさん、一緒に楽しくバレーボールをしてみませんか?

4 ソフトテニス部

(男子) 男子ソフトテニス部は2年生17名、1年生23名で活動しています。部員の多くが初心者です。それでも、日々一人一人の目標に向かって練習をしています。また、県大会を目標として部員全員ががんばっています。初心者でも安心してください。先生、先輩、そして専門のコーチから丁寧に教えてもらえるので初心者でも楽しく上手になることができます。少しでもテニスに興味がある人、仲間とともに努力できる人、一緒にがんばりましょう。(女子)

女子ソフトテニス部は、2年生8名、1年生14名で活動しています。技術の向上や礼儀・マナーの面も成長していけるよう、目標を持ち一生懸命練習しています。初心者の人でも、練習や努力をすれば必ず上達します。結果を出して、テニスの楽しさを味わいましょう。

5 サッカー部

サッカー部には、中学校に入ってからサッカーを始めた人もいれば、小学生の時から続けている人もいます。「Be a Good Player」をモットーにどの部員も日々の学校生活を真剣に取り組み、部活動においても熱心に活動し、心身ともに成長しています。県大会出場を目標に、年間を通じて日々の練習、もしくは練習試合や公式戦を中心に活動しています。技術的にはもちろん、人間として、集団としての成長を大切に、熱意を持って指導させて頂いております。

6 ソフトボール部(女子)

現在ソフトボール部は、2年生9名、1年生9名で活動しています。チームワークがよく、明るく元気に活動しています。市大会優勝、全国大会出場を目標に、みんなで声をかけ合いがんばっています。部員のほとんどは、初心者なので心配はいりません。一からていねいに教えます。奥が深く、ソフトボールにはまると思います。実業団の選手にふれる機会もあります。ぜひ、ソフトボールの楽しさを知ってください!一緒に楽しくソフトボールをしましょう。

7 柔道部

柔道部は、すべての部員の「やる気」を大切にして、日々精進しています。 部員は、中学校に入学してから柔道を始めた生徒もいるので、初めてだからといって心配しないでください。初心者大歓迎です!日頃の稽古の成果がこれからも存分に発揮できるよう、厳しくも楽しく取り組んでいく心構えです。嘉納治五郎師範の教え「精力善用 自他共栄」のもと、技だけでなく、心身ともに清々しい姿勢を貫く所存です。

8 野球部

私たち野球部は1年生11名、2年生13名で活動しています。礼儀を大切にして、精神的向上、技術の向上、そして「素直に、謙虚に、ひたむきに」をモットーに日々の厳しい練習に励んでいます。平成26年度は、横浜市春季大会を制覇し全日本少年軟式野球大会に出場、28年度は秋季市大会で優勝。29年度は市総体、県総体ともに優勝し神奈川第一代表として関東大会に出場しました。野球だけでなく、環境整備、あいさつ、礼儀、感謝の心などの基本的なことを、一から覚えていきます。先輩たちのように横浜、神奈川で優勝できるように頑張っています。

【文化部】

9 美術部

私たち美術部は、仲良く和やかな雰囲気のなかで日々活動しています。活動内容は、コンクールに向けたポスターや絵画などの個人制作と、階段アートなどの校内装飾を作る共同制作に分かれます。個人制作ではひとつの作品にじっくり取り組む事で、自分の表現力や技能を高めていきます。共同制作では、部員同士協力しながら一つのものを作る楽しさを学んでいきます。昨年度は緑区制50周年を記念して鴨池トンネルの横に、20m幅の巨大な壁画を制作しました。夏休みには美術部展に作品を出品する他に、有志で美術館に版画体験にも行きました。

10 吹奏楽部

私たちは「奏思奏愛~心に響く音楽を~」をモットーに毎日楽しく活動しています。コンクールやコンテストでの金賞、上位大会への出場を目指すとともに、地域行事など様々な場所で演奏を聴いていただく機会一つひとつを大切にしています。楽譜が読めない、楽器経験がない、そんな人も心配はいりません。始めはそんな人ばかりです。部活の雰囲気は明るく、先輩とも話しやすい環境なのでどんどん質問してください。仮入部では自分の好きな楽器を実際に吹くことができます。少しでも気になったら気軽に体験に来てください。また令和2年3月21日に中山の緑公会堂にて定期演奏会があります。そちらもぜひお越しください。

11 社会歴史部

私たち社会歴史部は、とても仲の良い部活です。主な活動は歴史に関する場所や博物館に行く巡検と百人一首です。昨年の巡検では横浜みなとみらいを散策しました。また、百人一首の先生をお呼びし、「競技かるた」に取り組み、少しずつですが大会に出場しています。 興味のある人は、ぜひ、来てみてください。

12 囲碁将棋部

囲碁将棋部とありますが、今は将棋を中心に活動しています。みんな仲良く活動し、対局ではお互い教えあってレベルを上げています。大会は県大会等年3回あります。鴨居中学校は、多くの中学校が出場するなか、初級戦で善戦しています。ぜひ、入部して力を発揮してください。

13 合唱部

28年4月に私たちの合唱部は誕生しました。教科書に載っているような合唱曲のほかに、映画の音楽やポップスを合唱で楽しんでいます。10月に行われた緑区生徒音楽会や合唱大会ではステージを思いきり楽しむことができました。声だけで音楽を創り上げていく楽しさは、無限の広がりを感じます。楽譜が読めなくても、ピアノが弾けなくても大丈夫です!ー緒に歌いましょう。